

Participará Cuba en I Reunión de Coordinadores Nacionales de la CELAC



La Habana, 4 mar (RHC) La viceministra de Relaciones Exteriores y Coordinadora Nacional de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños -CELAC-, Anayansi Rodríguez, encabeza la delegación cubana que participará en la I Reunión de Coordinadores Nacionales de ese mecanismo de integración regional.

Según informa en su cuenta oficial en Twitter Mirta Granda, directora de Asuntos Políticos Multilaterales del ministerio cubano de Relaciones Exteriores, la reunión tendrá lugar este jueves 5 de marzo en la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, país que asumió la presidencia pro tempore de la organización el 8 de enero último.

Durante la investidura mexicana en el cargo, el canciller cubano Bruno Rodríguez, reiteró el compromiso de su país con ese mecanismo de integración regional; deseó éxitos al país azteca en su gestión e hizo un llamado “a enfrentar nuestros desafíos comunes de manera unida y cohesionada, respetando nuestras diferencias.”

Esta organización constituye un mecanismo indispensable, legítimo, unitario y diverso de concertación política e integración, que reúne por primera vez, bajo un propósito común, a los 33 Estados de Nuestra América.

La Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños fue fundada el 23 de febrero de 2010 en sesión de la Cumbre de la Unidad de América Latina y el Caribe, en Playa del Carmen, en la nación azteca. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216035-participara-cuba-en-i-reunion-de-coordinadores-nacionales-de-la-celac>



Radio Habana Cuba